

Se cerró venta de ISA a Ecopetrol

La compra de ISA por parte de Ecopetrol quedó sellada ayer, mediante el pago de más de \$14,2 billones y el cumplimiento de las condiciones pactadas en el contrato que había sido firmado el pasado 11 de agosto.

De acuerdo con un comunicado de la petrolera, la operación se realizó en dólares, por un valor de más de US\$3.672 millones, utilizando

una TRM (tasa representativa del mercado) de \$3.876.

Este dinero corresponde a un valor por acción de \$25.000 y cubre el 51,4 % de las acciones que el Estado, a través del Ministerio de Hacienda, tenía en la empresa transportadora de energía.

El cierre definitivo de la operación se dio

luego de dos años de negociaciones en un proceso que, desde el lado de Ecopetrol, se ha presentado como la oportunidad de impulsar la transformación energética y el avance hacia la descarbonización de la economía, en general.

El ministro de Hacienda, José Manuel Restrepo, dijo que la operación permitirá el fortalecimiento de ISA y Ecopetrol.



Felipe Bayón, presidente de Ecopetrol, dijo que la compra permitirá seguir trabajando en la transición energética.